



« La plage ça vous dit ? » : une histoire balnéaire

Modifié le 11/07/2017 à 00:02 | Publié le 03/07/2017 à 00:55

[Lire le journal numérique](#)

Le temps était couvert sur la plage de Bénerville samedi matin. Mais Jacques Marie, le maire, est un éternel optimiste : « **L'année dernière, il pleuvait alors ne nous plaignons pas.** »

Cette 2^e édition d'une exposition sur les cabines de plage est composée de dix-neuf panneaux sur la promenade Saint-Laurent. Les thèmes déclinés sont la pêche, les jeux de plage, les fossiles, la voile, le sauvetage en mer...

Elle est visible tout l'été. « **Une exposition remarquable tant par sa qualité que par la présentation qui en est faite. Une belle promotion de la ville et de son patrimoine** », a ajouté le maire qui a remercié la présidente de l'Association patrimoine (APBB), Catherine Fonné. Celle-ci est ravie du résultat : « **C'est une belle idée que d'habiller ces jolies cabines de couleur. Une idée pour rêver et trouver du plaisir dans ce visuel.** »

Des visites commentées gratuites sont organisées par Jean-Claude Bontron (APBB) les 2 et 16 août. Et des calendriers (de 18 mois) sont à vendre 13 € et un livret plage à 7 €.